

## Giat DDS Bhabinkamtibmas Desa Cisitu untuk Meningkatkan Keamanan dan Kewaspadaan Warga Bersama Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 1, 2024 - 17:48



*Giat DDS Bhabinkamtibmas Desa Cisitu untuk Meningkatkan Keamanan dan Kewaspadaan Warga Bersama Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

*Desa Cisitu – Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Briptu Erdian N, melaksanakan*

kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana pada hari Rabu, 31 Juli 2024, mulai pukul 11.00 WIB di Kampung Lembur Sawah, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi langsung dengan masyarakat serta memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban. Dalam kesempatan tersebut, Briptu Erdian N memberikan beberapa arahan penting kepada warga Desa Cisitu, antara lain:

1. **Peningkatan Kewaspadaan Terhadap Curanmor:** Warga diimbau untuk lebih hati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap pencurian kendaraan bermotor. Disarankan untuk menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci kendaraan di tempat yang mudah diakses.
2. **Aktifkan Satkamling:** Masyarakat diharapkan dapat mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan sekitar.
3. **Knalpot Tidak Sesuai Spesifikasi:** Dihimbau agar warga tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis, guna mengurangi gangguan dan potensi bahaya di lingkungan.
4. **Pengawasan Anak Remaja:** Orang tua diingatkan untuk mengawasi anak-anak remajanya agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran yang dapat merugikan diri sendiri dan masyarakat.
5. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Warga diharapkan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika terjadi kejadian yang menonjol atau mencurigakan di lingkungan mereka.

Melalui kegiatan DDS ini, diharapkan dapat terjalin hubungan yang lebih baik antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kepedulian dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.